



La Agenda de El Independiente



» Al punto:

Poco le duró el gusto a Marcelo Ebrard: al adelantar su juego por la candidatura presidencial de 2030, el excanciller obligó al bloque dirigente lopezobradorista a impedir la construcción de un *bloque ebrardista*. Se pensaba que la lealtad de Ebrard se había comprado con el cargo y el presupuesto de líder del Senado, pero López Obrador aprendió la lección de un grupo opositor dentro como lo fue el senador Ricardo Monreal. Así que el ebrardismo tendrá menos posiciones de las que está esperando.



» Digo..., es pregunta:

¿Ya sabrán Alejandro Moreno Cárdenas, Marko Cortés y Jesús Zambrano que Xóchitl no va a levantar y por eso están más dedicados a las candidaturas al congreso que a la presidencial?



» Para su agenda:

Del Samuel García *machista* en un video con su esposa *influencer*: "Oye súbete la cámara, estás enseñando mucha pierna", le ordena el político. "¿Mucha pierna? Nada más era mi rodilla", "¡Sube la cámara! Estás enseñando mucha pierna", vuelve a exigirle él. "Perdón, o sea perdón. ¿Ya?", añadió. "Me casé contigo para mí. No para que andes enseñando", le reprocha el senador. "Perdón", se disculpa la esposa, sumisa.